



Andrea Chávez se burla de la oposición: 'no necesitan corcholata, mejor, clases de Photoshop'

Andrea Chávez, diputada federal de Morena, bromeó con que la oposición no necesita a “ninguna corcholata” sino un Frente Amplio de Diseñadores Gráficos, luego de la polémica por la filtración de una presunta fotografía de su familia a bordo de un avión del Ejército.



A través de su cuenta de Twitter, la diputada de 26 años compartió una fotografía de Inteligencia Artificial (IA) en donde se le ve a bordo de un avión privado de lujo; una posible ironía a la filtración de la fotografía en donde se observa a tres personas a bordo de un avión privado.

“La oposición no necesita elegir a ninguna corcholata, total: no tiene posibilidad alguna de figurar en 2024. Lo único que necesitan son mejores clases de Photoshop: que mejor forme un Frente Amplio de Diseñadores Gráficos”, expresó Andrea Chávez.

El pasado lunes, circuló en redes sociales una imagen de la supuesta familia de Andrea Chávez a bordo de un presunto avión del Ejército para un viaje personal, a lo que la morenista respondió que los “conservadores” insisten en una campaña de desinformación y guerra sucia.

Andrea Chávez no aludió directamente a las fotografías, pero sí se pronunció sobre la polémica, pero dijo que no estaba sorprendida, pero consideró a esta información como una “calumnia”.

“Los conservadores insisten con su campaña de desinformación y guerra sucia en redes sociales. No me sorprende. Calumnian porque durante estos años no han construido nada que puedan presumir o defender. Están agresivos y violentos, pero solo es miedo: saben que no volverán”, señaló Chávez Treviño.

<https://politico.mx/andrea-chavez-se-burla-de-la-oposicion-no-necesitan-corcholata-mejor-clases-de-photoshop>